

Integra Tecnología presenta la Comunidad Integra de Líderes de los RRHH en Huesca

El acto de presentación tuvo lugar en las oficinas de la empresa oscense Eboca, y contó con la participación de la Coach ejecutivo y personal y experta en inteligencia emocional, Yolanda Cañizares.

Huesca, 26 de octubre de 2023- Integra Tecnología ha presentado en Huesca esta mañana la Comunidad Integra de líderes de los Recursos Humanos, una iniciativa diseñada para ofrecer un espacio de colaboración, conocimiento y crecimiento para los profesionales de los RRHH. La comunidad nació el pasado mes de mayo con el propósito de aportar valor real y compartido, fomentar la cercanía y la colaboración y promover el optimismo y el bienestar en el ámbito de los recursos humanos.

Unos meses después de su lanzamiento oficial, la consultora tecnológica Integra ha querido demostrar una vez más su apuesta y compromiso con el territorio aragonés, organizado esta presentación específica para el tejido empresarial oscense en la que han participado más de 30 directivos y responsables de recursos humanos.

La jornada ha comenzado con la intervención de Sergio Rodas, CMO de Integra Tecnología, quien ha explicado que la “Comunidad pretende ser una generadora de momentos de reflexión, de aprendizaje, de colaboración e inspiración para líderes de RRHH, desde una perspectiva más humana y personal”. Asimismo ha felicitado a los directivos allí reunidos por trabajar “con el mejor material del mundo: las personas”, a lo que ha añadido que “cada vez más, las áreas de Personas de las organizaciones son clave para lograr la sostenibilidad empresarial”.

A continuación, Reyes Gistas, Directora de Personas de Integra Tecnología, ha moderado una mesa redonda en la que han participado Xavier Matute, Director de RRHH de Fribin, Patricia Serrano, Directora de RRHH de grupo Ecomputer, y Fernando Bejar, Desarrollo organizacional, Personas y Tecnología de Eboca. Durante el interesante coloquio que se ha generado se han destacado ideas como el importante papel que en la actualidad juegan los departamentos de recursos humanos como catalizadores del cambio en las empresas, o cómo la tecnología es una herramienta de gran utilidad que facilita el trabajo técnico para dedicarlo a aspectos de más implicación humana y emocional.

Para terminar la jornada, Yolanda Cañizares, Coach ejecutivo y personal y experta en inteligencia emocional, ha ofrecido la charla “*Equipamiento emocional de los líderes de RRHH*” en la que ha animado a todos los presentes a “priorizarse y cuidarse, porque somos nosotros mismos los que tenemos que estar bien para que todo lo demás funcione”.

En este sentido, Yolanda Cañizares ha explicado la importancia de trabajar con impulsores emocionales que ayuden a evitar “reacciones y pensamientos automáticos que nos llevan a resultados inciertos”.

Seis meses de actividad de la Comunidad

La Comunidad Integra de líderes de los RRHH nació con el objetivo de proporcionar a sus miembros acceso a una amplia variedad de recursos que les ayudaran a mantenerse al día sobre las últimas tendencias, entre los que se encuentran: eventos exclusivos, talleres tecnológicos, sesiones de bienestar, quedadas y encuentros entre miembros de la comunidad, artículos, informes, estudios y webinars, acciones solidarias y talleres de inteligencia emocional.

Desde su lanzamiento el pasado mes de mayo Integra Tecnología ya ha ofrecido dos eventos exclusivos en los que participaron el Conuntry Manager de LinkedIn Iberia, Ángel Saenz de Cenzano, o el conferenciante internacional y experto en motivación y liderazgo digital, Lluís Soldevilla, entre otros. Además, se han organizado diversos workshops sobre soluciones tecnológicas o inteligencia emocional al que han asistido decenas de directivos de todo Aragón.

Sobre Integra Tecnología

Integra es una consultora especializada en tecnología y estrategia con más de 35 años de trayectoria, cuyo propósito es escuchar para crear progreso, integrando tecnología y conocimiento”, Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca seis áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Estrategia, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, IoT – Data & AI y Marketing Digital. Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Microsoft del año en Sostenibilidad o Partner del Año en Data e IA por IBM, entre otros.

Contacto de prensa

Silvia Miró (smiro@integratecnologia.es)

Responsable de Comunicación

602 22 66 90